

# Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Aktif Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

May 19, 2024 - 11:42



*Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Aktif Berikan Himbauan Kamtibmas*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Cijurey Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door-to-Door System (DDS) di Kampung Cijurey, Desa Cijurey,

Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan yang berlangsung pada Minggu, 19 Mei 2024, mulai pukul 09:30 WIB hingga selesai, berjalan lancar dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat. Berikut beberapa poin utama yang disampaikan:

1. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Cijurey. Salah satu caranya adalah dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Penanggulangan Hoaks:** Menjelang Pemilu 2024, warga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks yang beredar.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan tertib, dengan antusiasme warga yang tinggi dalam menerima arahan dari Bhabinkamtibmas. Kegiatan Anjagsana ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk terus menjalin hubungan baik dengan masyarakat serta memastikan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE, menyampaikan terima kasih atas partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Beliau berharap agar himbauan yang diberikan dapat diimplementasikan dengan baik oleh masyarakat.

“Dengan adanya kerjasama yang baik antara polisi dan warga, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib,” ujar IPTU Bayu Sunarti Agustina.

Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.